



„ Wir haben durch gezielte Förderprogramme einen guten Pool an Führungskräften entwickelt, der auch für andere attraktiv ist.

**Christina Grünauer-Leisenberger**, Kages



**Gesundheits- und Pflegeberufe: In welchem Bereich hat man die besten Aussichten auf einen Job und welche Ausbildung ist die beste? Auszüge aus der Diskussion.**

MEIN  
THEMA

# Gesunden Erfolg haben

**GESUNDHEITS- UND PFLEGEBERUFE**



„ Wir haben eine eigene Website aufgebaut, über die nicht nur rekrutiert, sondern auch informiert wird.

**Franz Ferner**,  
Volkshilfe



*Man hört, es fehle an allen Ecken und Enden an qualifiziertem Pflegepersonal, ist das tatsächlich so?*

**PETER AMBROZY:** Der Bedarf ist da. Das merken wir vor allem stark im stationären Bereich, wenn neue Einheiten eröffnet werden. Gegenüber dem mobilen Bereich ist er nach wie vor attraktiver. Das ist auch nachvollziehbar, denn eine Vollzeitbeschäftigung mit längerfristig geregelten Arbeitszeiten ist im mobilen Bereich fast nicht möglich.

**CHRISTINA GRÜNAUER-LEISENBERGER:** Ich kann bestätigen, dass im stationären Bereich die Attraktivität nach wie vor gegeben ist oder sogar noch steigt. Wir haben mehr als 6000 Dienstposten im Pflegebereich und nach aktueller Umfrage hätten wir 25 Posten zu vergeben. Kurze Engpässe gibt es immer wieder in den Bereichen Anästhesie oder Kinderkrankenpflege – wir achten aber darauf, dass wir rechtzeitig die nötigen Ausbildungen anstoßen.

**SYLVIA MÜLLER-TRENK:** Durch die kontinuierliche Anhebung des Ausbildungsstatus im Pflegebereich ist die Zahl der Bewerber in den letzten Jahren gestiegen. Generell ist auf den Jobplattformen die Anzahl der gelisteten Jobs im Bereich Gesundheit/Medizin vergleichsweise hoch.

**FRANZ FERNER:** Vor zwei Jahren haben wir etwa 40 bis 50 Beschäftigte gesucht – bei einer Größenordnung von rund 2700 Mitarbeitern. Derzeit sind es sieben Di-

plomkrankenschwestern, drei Heimhilfen, drei Pflegehelferinnen. Wir sind uns nicht ganz sicher, ob das ein Ergebnis der Marktsituation ist oder ein Ergebnis eines neuen Akquisewegs – wir haben eine eigene Website aufgebaut, über die wir nicht nur Personal suchen, sondern auch umfassend über Qualifikationen und anderes informieren.

*Ein Klick auf „Pflegeberufe“ – wie alt ist der Durchschnitt der User Ihrer Homepage?*